

Apoliticidad pide a la tropa García

Un llamado a jefes, oficiales, clases, soldados, agentes de cuerpos de seguridad y de servicio, ha formulado el ministro de Defensa, general José Guillermo García, para pedirles excelente comportamiento de apoliticidad, buen trato, amabilidad, respeto a las leyes de la República y a los Derechos Humanos.

Señala en su mensaje el ministro García, que "los ojos del mundo están puestos en El Salvador, y la Fuerza Armada debe comportarse como siempre, con su sentido eminentemente profesio-

sional, acorde con las circunstancias especiales que viva o vive", según expresó el funcionario.

Al reiterar este llamado el ministro de Defensa, indicó que centenares de observadores y periodistas de distintas partes del mundo están pendientes de lo que en El Salvador ocurre, y "es lógico que corresponde a la Fuerza Armada, mantener su profesionalismo, su conducta de siempre, su desempeño cabal y correcto, como lo determina la Constitución Política, como brazo armado del

— Pasa a la página 27 —



90 ANIVERSARIO. La Sociedad de Señoras de la Caridad de San Vicente de Paúl, celebró ayer tarde sus 90 años de su fundación. Como parte de los actos conmemorativos se

ofició una misa de Acción de Gracias en el Hogar de Ancianas, que lleva ese nombre, ubicado en la colonia Sultana, de esta capital.

C.C.E. conmina a la Junta y a elecciones 28 de marzo

El Consejo Central de Elecciones, desmintió ayer que las elecciones sean pospuestas, y dio a conocer que la Junta de Gobierno ha sido advertida, a fin de que 15 días antes de las elecciones se abstenga de hacer propaganda partidista, dijo el presidente de ese organismo, Dr. Jorge Bustamante.

Las elecciones —ratificó— se llevarán a cabo el 28 de marzo, tal como se ha planificado desde el 5 de marzo del año pasado, cuando tomamos posesión de nuestros cargos en el C.C.E. Considero —añadió luego— que son los que no participarán en las elecciones quienes han hecho circular esta falsa información en el mundo. Quiero enfatizar —agregó— que el 28 estaremos en elecciones, en las condiciones en que se encuentre el país.

Advertencia a Junta de Gobierno

El presidente del C.C.E., Dr. Jorge Bustamante, afirmó en conferencia de prensa ayer, que ese organiz-

mo ya advirtió a la Junta Revolucionaria de Gobierno, para que 15 días antes de las elecciones, se abstenga de hacer propaganda partidista, o simplemente insinuar al votante por cuál partido político debe hacerlo. El C.C.E., publica hoy en los medios, un pronunciamiento al respecto, basándose en el Artículo 79 de

Sábado Mercado sobre Ruedas en cuatro sectores

Este sábado 13 del corriente mes, los vehículos del Mercado sobre Ruedas, se instalarán en los repartos Los Santos y Guadalupe, en el municipio de Soyapango, y las colonias San José y Centroamérica, en San Salvador.

El práctico sistema de mercado a domicilio, creado por el gobierno con la colaboración de las dependencias del ramo de Agricultura, viene cubriendo exitosamente toda una campaña de abaratamiento de la dieta popular, a nivel interdepartamental, desde hace varios meses.

Este sábado, como los anteriores, las ventas se abrirán a las 8 de la mañana, en Avenida Morelos, entre Calle Xochimilco y Mon-

— Pasa a la página 48 —

Contadores Académicos harán reunión

Charla informativa, en la que se enfocarán varios temas de actualidad, ha organizado para este viernes el Colegio de Contadores Públicos Académicos de El Salvador.

Un vocero de esa entidad, que aglutina a reconocidos profesionales, dijo que los temas son de suma importancia, principalmente porque están relacionados con la actividad contable y también con otras ramas afines, tal como la Administración de Empresas, Economía, Comercialización, etc.

La invitación, agregó, va dirigida sobre todo a los egresados de Contaduría Pública de las distintas universidades autorizadas, y los disertantes

— Pasa a la página 48 —



—Foto de LA PRENSA, por Guzmán. METODOS. Es importante emplear métodos de conservación de suelos, similares a los de Taiwan, dice el Lic. Francisco Serrano, director del Instituto Salvadoreño de Recursos Naturales, ISREN.



NIEGA INFORMACION. El Consejo Central de Elecciones, niega categóricamente que las elecciones se vayan a posponer, así como ha advertido a la Junta de Gobierno, para que 15 días antes de las elecciones, se abstenga de hacer propaganda partidista, dijo ayer el presidente de dicho organismo, Dr. Jorge Bustamante.

Fortín M. reitera reto discutir comunitarismo

Dado que las razones que expone el Ing. José Napoleón Duarte no son inaceptables reitero mi "reto" a que ambos discutamos por televisión nuestros planteamientos políticos, afirmó ayer tarde en conferencia de prensa el Dr. René Fortín Magaña de Acción Democrática.

Son inaceptables, puntualizó el dirigente de AD, por cuanto el Ing. Duarte se ha comprometido con una serie de afiches y propaganda electoral con la Democracia Cristiana en la presente campaña electoral para elegir diputados a Asamblea Constituyente.

Por otra parte el Dr. René Fortín Magaña niega

— Pasa a la página 54 —

Entidades agropecuarias por debate Duarte-Fortín

Como un deber moral considera el Consejo de Entidades Agropecuarias, aceptar por parte del presidente de la Junta Revolucionaria de Gobierno, ingeniero José Napoleón Duarte, el reto que públicamente le ha solicitado el Dr. René Fortín Magaña.

El Consejo aludido es representante de los sectores del quehacer agropecuario del país. Indican en comunicado emitido ayer, que el debate se concierne

a discutir las ideologías comunitarista sustentada por el Ing. Duarte, señalando que es necesario que todos los salvadoreños conozcan la realidad de tal sistema que lo consideran como opuesto a la democracia representativa, y que se pretende imponer en nuestro país.

Alude el Consejo que preocupado por el futuro de la empresa agropecuaria salvadoreña, se ha

— Pasa a la página 54 —

El Censo Catastral terminará este año

El levantamiento catastral en el área metropolitana de San Salvador, a través del Instituto Geográfico Nacional, IGN, será finalizado en el presente año, manifestó el ministro de Obras Públicas, Ing. Jorge Alberto Morales Guillén.

El IGN, dependencia de esta secretaría de Estado —añadió—, está llevando a cabo programas de gran importancia para la implementación socioeconómica a corto plazo, sobre lo cual se está trabajando actualmente en nuestro país.

El principal objetivo del IGN es la ejecución del Catastro Nacional, es decir en las zonas rurales y urbanas. En el desarrollo del Plan Trienal del actual gobierno y en el transcurso de los años 1980 y 1981, esa institución cumplió con las metas propuestas, confirmó el Ing. Morales Guillén.

Informó además el titular del MOP, que en el sector rural se trabajó en distintas actividades, para llevar a cabo la actualización en los departamentos de San Miguel, Morazán y

— Pasa a la página 54 —



REITERA DEBATE POLITICO. El Dr. René Fortín Magaña, centro, de Acción Democrática, reiteró ayer tarde el reto al Ing. José Napoleón Duarte, a discutir por televisión, sus ideas políticas. El Ing. Duarte que

defienda el comunitarismo y yo defenderé la democracia representativa, dijo el secretario de AD. Le acompaña el Dr. Luis Nelson Segovia, izquierda y el Ing. Raymundo Rodríguez.